

La médaille de l'Amitié est remise à l'intellectuel jamaïcain Keith Ellis



La Havane, 10 septembre (RHC).- Le Conseil d'État de la République de Cuba a remis la Médaille de l'Amitié à l'intellectuel jamaïcain Keith Ellis en signe de reconnaissance à sa confiance, à son dévouement et à sa solidarité avec notre pays.

Dans ses propos de remerciement, Keith Ellis a indiqué que la Révolution Cubaine a démontré que la culture est un élément formateur de la sensibilité nécessaire pour comprendre et aspirer au bien-être des peuples.

Keith Ellis, professeur de mérite de l'Université de Toronto et de l'Université de La Havane, a été partie prenante du Mouvement de Solidarité avec Cuba au Canada et combattant inlassable pour la cause des antiterroristes cubains injustement emprisonnés aux États-Unis.

Il est également essayiste, chercheur et critique littéraire, membre honoraire de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et des Artistes de Cuba et de l'Académie Cubaine de la Langue.

Keith Ellis se trouve à La Havane avec une délégation de plus d'une trentaine de canadiens qui participeront au 10e Colloque International de Solidarité avec les 5 et contre le terrorisme qui s'ouvrera à

La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/33203-la-medaille-de-lamitie-est-remise-a-lintellectuel-jamaicain-keith-ellis>



Radio Habana Cuba